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El delegado de Movilidad, Borja Olazabal, aprovechó para valorar la situación de la avenida
Letxunborro. Durante el confinamiento se decidió habilitar un carril por cada sentido entre la
rotonda de Puiana y el supermercado Día para asegurar la distancia entre los usuarios. Tras la
buena acogida, el Gobierno municipal adoptó la medida de mantenerlo y ahora estudian la
opción de peatonalizar ese tramo «de manera definitiva» con «la eliminación de los conos y
con un pintado y marcado que delimite la zona para peatones y ciclistas», explicó.

  

Olazabal añadió que los resultados de los últimos meses han sido «muy buenos». Explicó que
en las últimas semanas se han realizado aforos «para ver cuántas biciletas pasaban por la
zona». Más de 500 ciclistan han transitado entre semana por un solo carril y extrapolando a las
dos direcciones «podemos estar hablando del millar de bicicletas que circulan por esa zona de
Letxunborro; eso nos reafirma mucho más en que esa decisión fue correcta y que la gente la
utiliza».

  

Además, el delegado Borja Olazabal se refirió al tráfico rodado de la avenida Letxunborro. «No
se está viendo perjudicado y es una zona que se podría conseguir que se redujera la
velocidad». Añadió que «lo que la ciudadanía de Irun tiene que tener claro es que el
Ayuntamiento no va a dar pasos atrás en cuanto a la peatonalización».
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